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Zitat von Braumeister 

Keine Sorge ich kenn mich Berufsbedingt recht gut mit Hopfenveredlern wie Barth etc.
aus  finds auch recht lobenswert wenn einheimische Firmen den Club unterstützen
nur mir erschließt sich nicht ganz weshalb ein Hopfenveredler in einem Fußballstadion
Werbung macht, da sich der Großteil der Fans wohl nicht so für Hopfenprodukte
interessiert, sonder eher für das Endprodukt  aber ist ja nich mein Problem ,
Barth ist ne gute traditionelle Firma und unterstützt den Club :hoch: und n bisschen
Spaß wird ja wohl auch erlaubt sein..... 

Naja, der Durchschnittsfan kauft auch selten was, wo MAN, Schaeffler oder evonik draufsteht...
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